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CONSULTA DI QUARTIERE 

REGINA PACIS – SAN DONATO 

Incontro del 18/12/2023 ore 21:15 

                      Incontro in presenza c/o Centro Civico Regina pacis – San Donato 

 

ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N.10 / ASSENTI N. 25 

Uditori/Stampa:1  

Incontro n.  

ODG: 

1. Aggiornamento dal Gruppo di Lavoro Spazio Polifunzionale; 

2. Aggiornamento dal G.d.L. Questionario Città nella Città; 

3. Aggiornamento dal G.d.L. Regolamento delle Consulte; 

4. Proposta Patto di Cittadinanza; 

5. Varie ed eventuali; 

6. Definizione prossima Data Consulta 

Con il saluto ai presenti si inizia la riunione: il Coordinatore, verificata l’assenza della 

Referente, riferisce informazioni sui primi, passando quindi al 4.  

1. Aggiornamento GdL Spazio Polifunzionale; 

2. Aggiornamento Questionario Città nelle Città: non sono state registrate novità; 

3. Aggiornamento GdL Regolamento: si fa notare che è stato dimenticato il passaggio 

in cui sottoporre ai Coordinatori la bozza prima di presentarla al Consiglio: verrà 

sottoposta alla Commissione comunale, prodromica rispetto al Consiglio. Il Gruppo 

di Lavoro si è licenziato. Il Coordinatore esprime il dispiacere rispetto alla 

mancanza di questo momento di confronto. Si discute e si riflette per comprendere 

il peso e l’influenza della parte politica sulle scelte amministrative. Si auspica per 

il futuro un maggior coinvolgimento delle Consulte. 

4. Proposta Patto di Cittadinanza: il Coordinatore coinvolge l’assemblea 

sull’argomento attraverso la presentazione di diapositive esplicative (visionabili al 

centro civico in versione cartacea): presenta nello specifico il Patto, le linee di 

indirizzo deliberate, e le modalità di finanziamento. Sono previsti 10 patti, uno per 

ogni Consulta, di durata biennale con la finalità di animare i Quartieri. Nel 2024 
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partiranno 4 Patti: ricorda che il quartiere ha già attivo il Patto Unicum, e, vista la 

tempistica ravvicinata, la possibilità di rinnovarlo, riproponendolo sotto forma di 

un ampliamento e arricchimento con il contributo di altre realtà, nel tempo e negli 

spazi. Tra le aree di interesse raccolte: - serate di approfondimenti a tema 

sociale/ambientale/ attualità, alfabetizzazione informatica con un’attenzione ai 

cittadini più anziani (ricordando il progressivo distacco degli anziani dalle attività 

della Consulta - viene ricordato anche il Patto di Collaborazione oramai scaduto) – 

attività per i giovani: il Progetto, previsto nel Bilancio partecipativo non è mai 

arrivato a completa attivazione - Supporto ai Vigili di Quartiere - Sport. 

Riprende dettagliando alcuni punti fondamentali da rispettare: il Capofila deve 

appartenere agli Enti/Associazioni iscritti in consulta; la copertura finanziaria 

prevede un 60% di prefinanziamento ed un 40% a termine. 

Vengono suggeriti alcuni partner per lo sviluppo del progetto, tra cui società di 

consulenza e stimolo del lavoro di comunità. Si fa riferimento ad altre Consulte che 

hanno nella loro modalità un maggior coinvolgimento durante l’anno dei cittadini 

con la proposta di attività di animazione diversificate per ambiti. 

Viene ricordata dal Coordinatore l’importanza di tenere un filo conduttore, legante 

tra le varie proposte.  

Dall’assemblea viene suggerita la modalità brainstorming per la raccolta di idee, 

ed eventualmente un momento successivo per la raccolta e la discussione di 

dubbi/perplessità. 

Viene specificato che, a seguito della nomina del Capofila, potranno essere 

coinvolte anche Associazioni/Società esterne al quartiere.  

Si giunge alla decisione di creare un Gruppo di Lavoro: si propone un membro della 

consulta come referente, con la specifica di passare il testimone quando il gruppo 

avrà sarà operativo e consolidato – viene approvato il nominativo. 

5. Varie 

- Aggiornamento GdL Aree dismesse – Ex macello: a seguito dell’assenza del 

Referente, il Coordinatore riferisce che si sta cercando un maggiore 

coinvolgimento con l’Assessore Lamperti- delega Governo del territorio, Edilizia 

privata, Lavori pubblici. Un membro chiede maggiori informazioni per la 

bonifica prevista al Parchetto di Via Collodi. Il Coordinatore relaziona in sintesi 

i passaggi fondamentali: esiste un progetto di risanamento per cui sono stati 

stanziati 900.000€; vista la posizione e la storia dell’area (al confine con 
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Cederna e antica discarica di rifiuti di ogni genere, anche altamente inquinanti) 

è stata coinvolta e già avviata una collaborazione con la Consulta di Cederna. Il 

passaggio successivo previsto sarà un incontro tra ARPA, Comune, le due 

Consulte, tecnici, per trattare anche dell’area dell’Ex – Macello. Sono sul tavolo 

due proposte: spendere i soldi per affidare l’incarico per la bonifica; attivare 

una fitobonifica, ossia utilizzare delle piante specifiche che, col tempo, 

riescano a trasformare gli inquinanti in materie non dannose. Per quanto 

riguarda il Piano scuole: per la scuola Bellani è previsto un piano di recupero 

che non preveda lo spostamento dei ragazzi nel periodo scolastico, ma permetta 

di svolgere i lavori, spostandoli in strutture affiancate al plesso – mentre per la 

scuola Citterio tra le varie ipotesi, lo spostamento nell’area dell’ex macello – al 

momento non confermata.  

- Aggiornamento PGT: Il Coordinatore riferisce che l’Assessore Lamperti ha 

aperto la procedura del nuovo PGT. Alle Consulte è stata aperta la possibilità di 

partecipare, segnando la persona incaricata all’Assessora Fumagalli. Si propone 

un membro, viene accettato dall’Assemblea: verrà comunicato il nominativo. 

- Agibilità seminterrato: a seguito dell’informazione dell’impossibilità 

all’accesso al piano seminterrato, è stata già riferito all’Amministrazione la 

difficoltà ad incontri plenari di Consulta, e comunque con presenze superiori 

alle 20 persone a causa della mancanza di sale idonee. 

Si discute nell’intento di individuare possibili alternative tra gli spazi comunali 

che facciamo comunque riferimento al territorio: via Procaccini, Piazza 

Bonatti… La Consulta decide di inviare una lettera in cui segnalare lo stato di 

fatto e chiedere una soluzione. 

- Viene proposta da FiaB un monumento a ricordo delle vittorie del campione 

ciclistico internazionale Gianni Bugno. La zona individuata potrebbe essere la 

piazza all’incrocio tra Buonarroti e, via Foscolo, via Mentana oppure, in 

alternativa, Piazza Bonatti. 

- Si propone di istituire un Gruppo di Lavoro “Viva Bugno” e come referente un 

membro della consulta già interessato al mondo ciclistico. 

- Il Coordinatore ricorda che in collaborazione con il CRAL del Comune di Monza 

verrà presentato uno spettacolino a fini benefici per festeggiare il giorno 

dell’Epifania presso l’Urban center: la collaborazione con il CRAL potrebbe 



4 
 

continuare per altre iniziative future, quali mercatino primaverile, attività 

all’aperto. 

- Viene confermato il 2° lunedì del mese per la convocazione dell’incontro di 

Consulta. Viene fissato il prossimo incontro per il giorno 15.01.2014 e tra gli 

argomenti all’OdG: - presentazione progetti cantieri per le Pulizie di primavera; 

Resoconto dai Gruppi di lavoro; Nuovi Gruppi di lavoro con propri programmi. 

 

Alle ore 23.45 si chiude l’incontro con il saluto e gli auguri. 

               La Coordinatrice del Centro Civico 

 

 

 

 

 


